



Südhemmern, 2. März 2024

Pickertessen - 1000 Kilo Kartoffeln für den TuS Südhemmern

Der ostwestfälische „Pickert“ ist vor allem in den Wintermonaten aus den Küchen im Mühlenkreis kaum wegzudenken. Das gilt auch für die Küche vom Vereinsheim des TuS Südhemmern. Seit mehr als 20 Jahren lädt der TuS Südhemmern einmal im Jahr zum Pickertessen ins Vereinsheim ein.

Ein Blick auf die Wartenden vor der Pickertpfanne verrät, dass das Gericht nicht nur den älteren Vereinsmitgliedern beliebt ist. Auch viele Kinder tummeln sich in der Warteschlange. Einige stehen sogar schon zum zweiten Mal an. Viele der Gäste, die dieses Jahr ins Vereinsheim gekommen sind, sind bereits seit dem ersten Pickertessen dabei.

Der als Beilage servierte Apfelmus stammt ebenso aus eigener Herstellung wie die Pickert selbst. 50 kg Kartoffeln werden dafür jedes Jahr geschält und gerieben. Das Pickertessen ist seit 2000 ein fester Termin im Veranstaltungskalender des TuS. Früher waren es die Südhemmer Turnfrauen, die die Pickert zubereitet haben. In über 20 Jahren haben die Turnfrauen mehr als 1000 Kilo Kartoffeln verarbeitet. Vor zwei Jahren haben die 12 Männer des Kochclub „Keine Angst vor Gewürzen“ des TuS Südhemmern den Job übernommen.

Übrig geblieben ist am Ende des Abends nicht ein einziger Pickert. Und auch sonst sind die Veranstalter mit der Veranstaltung zufrieden. Auch im kommenden Jahr wird der Verein daher sicher wieder zum Pickertessen einladen.



Bereits zum zweiten Mal bereiten die Männer des Kochclub des TuS Südhemmern die Pickert zu (Foto: Janine Küchhold-Haake)